## Ortsbeirat Zippendorf Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 18.08.21 im Strandpavillon Teilnehmer:

Ortsbeiräte: Christian Schneider, Uwe Friedriszik, Peter J. Harke, Karl Heinz Figas, Jan

Phillip Tadsen

Vertreter: Alexander Schultz, Sabine Kötzsch

und 12 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs.

1. Uwe Friedriszik begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Ortsbeirates.

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird bestätigt.

## 2. Sitzbänkebedarf im Stadtgebiet, Vorlage 422/2020

In Zippendorf sind momentan 56 Sitzbänke vorhanden. Zusätzlicher Bedarf besteht auf dem Weg vom Strand zum Wohnpark, in der Alten Dorfstraße und im Räthenweg.

## 3. Sonstiges

- B321, auf Grund der Kreuzungsinstandsetzung ist die Zufahrt in die Alte Dorfstraße vom 23.08 bis voraussichtlich 10.09.21 gesperrt. Die Umleitung für die Autofahrer führt über die Bosselmann Straße und über die Straße Am Strand. Fußgänger und Fahrradfahrer können weiterhin die Kreuzung überqueren. Die Bewohner An der Crivitzer Chaussee erreichen Ihre Häuser über die Zufahrt aus Richtung Zoo. Auf Nachfrage erklärte die Stadtverwaltung das die Entwässerungssituation im Kreuzungsbereich verbessert wird und somit nicht mehr soviel Regenwasser in die Alte Dorfstraße fließt.
- **Strandhotel**, es wird intensiv an den Plänen für das neue Wohngebiet gearbeitet. Zwischen zeitlich gab es wieder "Bewohner" im Strandhotel. Nach Aufforderung kam der Investor seiner Verkehrssicherungspflicht nach.
- **Steg**, die Planungen sind in vollem Gang. Im Herbst soll es losgehen.
- **Kurhaus**, nach dem der Investor zu Beginn sehr schnell unterwegs war, ist nun etwas Ruhe eingekehrt.
- Der **Spielplatz** am Strand soll erweitert werden. Zwischen Wasserwacht und Spielschiff wird eine barrierefreie Spielkombination "Möwennest" aufgebaut.
- Die Toilettenöffnungszeiten Am Strand waren Gegenstand intensiver Diskussionen. Es wurde berichtet, dass in den vergangenen Sommermonaten immer wieder nach 20 Uhr die Leute ihre Notdurft in den angrenzenden Gärten und im Wald verrichtet haben. Hier ist es unbedingt notwendig die Öffnungszeiten dem tatsächlichen Bedarf anzupassen. Sinnvoll ist dabei eine Verschiebung der Öffnungszeiten in die Abendstunden und eine Information dazu im gesamten Strandbereich.
- Die Flächenaufteilung am Strand wurde kritisiert. Der Zugang für Behinderte sei auf der falschen Seite, die Flächen für Volleyballer und die Zufahrtsmöglichkeiten für Bootsfahrer ebenfalls. Es wurde auf das Vorhandensein eines speziellen Baderollstuhls bei der Wasserwacht hingewiesen.

Die Volleyballer breiten sich tatsächlich im Sommer weit über den vorgesehenen Bereich aus und spielen dann auch östlich der Alten Dorfstraße. Zur Befahrensregelung des Wassers im östlichen Strandbereiches gab es kontroverse Diskussionen zwischen Wassersportlern und Schwimmern. Generell ist ein höheres Maß an Rücksichtnahme erstrebenswert.

Im Zusammenhang mit dem Bau des Wohngebietes am Strandhotel kommt die Frage auf ob es ein Konzept für die zukünftige Strandnutzung bedarf. Ziel soll es sein die unterschiedlichen Interessen der Strandnutzer und der Bewohner zu benennen und mögliche Konflikte zu verhindern. Eine freie öffentliche Zugänglichkeit muss dabei auf jeden Fall bleiben.

Die Parksituation ist immer wieder Gegenstand von Kritik. Hier muss das Ordnungsamt bei schönem Wetter die Einhaltung der Parkregeln in der Alten Dorfstraße und Am Strand durchsetzen. Gespräche mit den Parkenden sind sicherlich auch ein gangbarer Weg, aber nicht jedermanns Sache.

- Das Strand- und Inselfest der Stadtwerke hat am 21./22.08.21 stattgefunden. Dank an die Stadtwerke für die gute Organisation.
- Das Sommerfest des Ortsbeirates im Jahr 2022 soll am 11.06.22 stattfinden.

Die nächste Ortsbeiratssitzung ist für den 15. September geplant.

24.08.21 Friedriszik